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Prueba de Regularidod de Automóviies y Motoristas
pairocinada por el Excmo. Ayootamiento y orgollizaula por «Pella Motorista» Harrelona

Vencedor absoluto; JOSE HUMET

Por primera vez en nuestra ciudad se ha celebra
(II) este deportivo, que tuvo lugar el
pasado domingo día 17 de los corrientes, obteniendo
ini exito digno de todo encomio, de organización, que
fué perfecta en todos sentidos; de resultados técnicos,
por lo que hace referencia a la parte técnica de la

prueba de regularidad y también por la velocidad a

que rodaron algunos concursantes; de inseripeión, que
fiié pumerosa y de calidad, y finalmente, de público,
que fué numeroso en todo el eircuito, principalmente
lo largo de la carretera y en los puntos estratégi

cos. sguiendo la prueba con gran interés, a pesar de
que dvbido a la novedad y características de la mis

ma la mayoría se dejó llevar por et trepidar de los
motores, cuando en rea.lidad no podía vencer el qtie
fuera más rápido, sino que había de ser el que eo
rriera con más regularidad en las tres vueltas de que
congtaba la prueba.

El reglamento de esta prueba exigía la cobertura
de tres veces sobre el circuito sefialado. La pi-;z-: •

sin puntuar y consistía en fijar a los árbi t
inedio a recorrer de cada concursante y
tantes en varios, puntos del eircuito habían instalados
controles secretos para tomar las diferencias de paso
o sea que no tan sólo puntuaba la regularidad dèl

Continúa en la pág. 8

Cena-Homenaje de la «Peíja Canal»

Los jóvenes deportistas que for
man la popular -agrupación futbo
lística Peña Canal, en franca ca

ínuradería celebraron una Cena-Ho
menaje a su presidente Ramón Sa
lat y al mismo tiempo festejaron la
brilloate temporada que han reali
zado ( n el Campeonato Comarca del
Vallés defendiendo lo k,olores de
San Feliu-de Cod/inas:
En este acto ocuparon la presi

deneiu además de homenajeado, el
actual presidente de C. D. Grano
llers D. José Boix; el jugador del'
Barcelona, señor José Canal y los
represe)ctantes ebe la Prensa seilores•
Baulíes y Viñals al finalizar hubo
los consiguientes discursos por par
te de todos los comensales y apró
meltando la ocasión pitdimos tornar
unas interesantes declaraciones pa
ra BOJA. DEPORTIVA, el primero
en manifestarse fué don, José Boix,
el cua/ a nuestras preguntas con
testó:

—Primeramente, agradezco de co
razón la gentileza que mi amigo Ra
món &tlat y demás componentes de
la Peña Canal, han tenido al invi
tartne a tan simpático acto, deseando a estos jóvenes deportistas que
ea el futuro sigan, cosechando triun
tos como el de ,la actual temporada en provecho de ellos y en bien
del futbol local.
--tglómo ve a/ C. D. Granollers

ca la actual temporackt?
—A pesar de que no st ha logrado aún qua el equipo rinda lo quetodos esperamos, creo que de mo

mento no podentos quejarnos, todo
cuestión de paciencia y que ca

da uno cumpla con su deber, lo de
ntas vendrá per si solo, siendo muyprobable ser.uno de las equipos facoritos a los lugares de honor del
grupo.

iQué opinión tiene del Cam,peo._imto que 11,11,.;einu 1,1 [1 Zona Agrioola?

—Muy buena y creo necesario que
continiten celebrándose ya que a la
larga, áerá una canteza excelente de0
jugadores 'que d•entro itnos años no

sólo podrán defender nuestrós. co
lores, sino también militar en cate

goría superior. Deseo que hagas lle

gar mi más cordial felicitación a

ia II Zona Agrícola y en particu
lar a los abnegados deportistas gra
nollerenses señores Ibáñez, Diumaró
y Garrelk que con sus desveld's de
sacrificio dirigen con todo acierto
esta eompetición comarcal.

-

Así lo haré. Después de estas
manifestaciones interesantes me di
rijo al homenajeado, quien al comu
nicarte mis intencie-nes quedó un

poco aturdido y se puso a reír, pero
con su, amabilidad y franqueza. ca
rarterística en ét me contestó:

—listoy orgullos.o de este .dto
que estatos ,celebran& si bien creo

que es ittmerecido el carácter de Ho,
menaje que le han dado mis mucha

de ello guárdaré un inolvida
ble recuerdo, que nunca podré co

rresponder como se -merecen, por
las muchas atenciones que de ellos
reciba continuamente.
—Siempre procuro que mis actua

cions vayan acompalladas de éxito,
¡aý de goles!, ya que el aficionado
lo que quiere es ganar sea como sea,
yo también, aunque a pesar de la
buena voluntad de .uno, a veces 81,l

actuación no sea del agrado ebe la

afición.
—Que no quedaremos mal, todo lo

contrario, la competición es larguí-,
sima y los equipos más regulares
SC eneontruiyin en los primeros lu

g((res y espero que toda saldrá bien.
N(Ituralmente no podían faltar

Vilas palabras del entrenador de la

que es José Canal, actual ju
gador Primera División, del cual
han tornado el nombre estos jóvenes
deportistas granollerenses.

erea sea el izzás irldicado pa

ra decir algo los lectores HOJA
DEPORTIVA ya que celebramos un

Homenaje al Presidente, pero como

coincide el acto con la actuación fi
nal de la temporadu, unas palabras
quiero hagas constar: Estoy muy
contento de la actuación deportiva
en el Campeonato Comarcal de to
dos los componehtes de la Peña y
espero que tengan nuevamente oca
sión de participar y que logren el
máximo galctrdón para el buen nom

bre todos.
No podría/rnos terminar nuesíro

reportaje 'sin antes anotar unas pa
labras de dos pequeños pero gran
des deportistas: Francisco Soley y
José Illa. El primero ocupa .él car
go de Delegado desde que se fundó
la Peña, no habiencint nunca rega
teado esfuerzo .alguno para llevar y
conseguir el buen nombre de la Pe
ña Canal que actualmente poseen.
Soley nos dice:

—Hoy estoy emocionado, parece
como Si estuviera, celebrando una

fiesta de los Clubs grandes. Hemos
tenido •varias proposiciones para
defender los colores de equipos de
la comarca para el Campeonato que
se avecina,- pero tanto los demás
componentes -como yo nuestra ilu
sión, es participar con nuestro nom
bre de Peña Canal, claro que esta
ilusión es muy difícil de conseguir
por las 'enormes dificultadeS...
Y el dinámico Illa:
—Salat, además de ser Presiden

te es un verdadero amigo, sentiría
mucho que nos dejara ya que nos
otros le apreciamos mucho por el
interés que siempre ha tenido con

la marcha de la Peña y creo que
este iencillo homenaje de hoy se

lo merecía, además me gustaría en

<piarets un saludo a la afición de San
Feliu de Codinas y al misnto tiem
po a todos los deportiátas granolle
renses- que moral y materictimente
nos han ayudado. JOVICO.
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